



## LMS – Das Lernmanagement-system für NRW

Anleitung für Administrierende

# Das Flyout in LOGINEO NRW LMS einbinden

Im LMS ist es möglich, das Flyout-Menü der Schulplattform einzubinden. Auf diese Weise können Sie schnell vom LOGINEO NRW LMS auf die Funktionen der Schulplattform zugreifen. Sollten Sie mit Ihrem Schulplattform-Konto nicht schon angemeldet sein, gelangen Sie zunächst zur Anmeldemaske.

Um das Flyout auf der Seite Ihrer LOGINEO NRW LMS-Instanz einzubinden, müssen zwei Codes an verschiedenen Stellen eingegeben werden. Dabei ist die unten beschriebene Reihenfolge wichtig.

Gehen Sie als Administrierende in der *Website-Administration* auf *Darstellung* [1] und klicken Sie unter dem Punkt *Designs* auf *Boost* [2].

The screenshot shows the 'Website-Administration' interface. At the top, there is a navigation bar with 'Startseite', 'Dashboard', and 'Mehr'. A search bar is on the right. Below the navigation bar, the 'Darstellung' menu item is highlighted with a dashed box and a callout '1'. Below this, there is a message: 'Diese Website ist noch nicht registriert. Website registrieren'. Under the 'Darstellung' section, a list of options is shown: Logos, Kurskartenfarben, Kalender, Blog, Navigation, HTML-Einstellungen, Dokumentation, Dashboard für alle anpassen, Profilleite für alle anpassen, Kurse, Ajax and Javascript, Tags verwalten, Zusätzliches HTML, Vorlagen, Nutzertouren. At the bottom, the 'Designs' section is visible, with 'Einstellungen', 'Design wählen', 'Boost', and 'Classic' listed. The 'Boost' option is highlighted with a dashed box and a callout '2'.



## LMS – Das Lernmanagementsystem für NRW

Im zweiten Reiter *Erweiterte Einstellungen* [1] geben Sie im zweiten Kasten bei *Raw SCSS* [2] unterhalb der bereits eingetragenen Werte folgenden Code ein:

```
/*Flyout-Einbindung-Anpassung zur korrekten Darstellung bei H5P*/
#page-h5p-embed > div#kmh {
display: none;
}
```

Klicken Sie anschließend auf *Änderungen speichern* [3].

The screenshot shows the 'Boost-Einstellungen' page in the LOGINEO NRW LMS. The 'Erweiterte Einstellungen' tab is selected. The 'Raw SCSS' field is highlighted with a dashed box and a '2' callout, containing the SCSS code. The 'Änderungen speichern' button is highlighted with a dashed box and a '3' callout. A '1' callout points to the 'Erweiterte Einstellungen' tab.

Für den zweiten Code gehen Sie wieder in der *Website-Administration* auf *Darstellung* [1] und unter *Darstellung* auf *Zusätzliches HTML* [2].



## LMS – Das Lernmanagement- system für NRW

**LOGINEO**NRW LMS

Startseite Dashboard Mehr ▾

Suchen

Suchen

Allgemein Nutzer/innen Kurse Bewertungen Plugins **Darstellung** Server Mehr ▾

Diese Website ist noch nicht registriert. ⓘ Website registrieren

**Darstellung**

- Logos
- Kurskartenfarben
- Kalender
- Blog
- Navigation
- HTML-Einstellungen
- Dokumentation
- Dashboard für alle anpassen
- Profilseite für alle anpassen
- Kurse
- Ajax and Javascript
- Tags verwalten
- Zusätzliches HTML Vorlagen**
- Nutzertouren

**Designs**

- Einstellungen
- Design wählen
- Boost
- Classic

?



## LMS – Das Lernmanagement-system für NRW

Im oberen Kasten *innerhalb von <head>* geben Sie oberhalb der bereits eingetragenen Werte folgenden Code ein **[1]**. Ersetzen Sie **SCHULNUMMER** durch die entsprechend für Ihre Schule geltende Schulnummer:

```
<!--Flyout einbinden-->
<link rel="stylesheet" type="text/css"
href="https://idp.logineo.nrw.schule/styles.css">
<script type="text/javascript"
src="https://idp.logineo.nrw.schule/logineo-nav.js?tenant=SCHULNUMMER"></script>
```

Auch hier werden die Änderungen gespeichert. Nun erscheint das Flyout am linken Rand **[2]**.

The screenshot shows the LOGINEO NRW LMS interface. At the top, there is a navigation bar with the logo and menu items: Startseite, Dashboard, Meine Kurse, Mehr, and a search icon. Below this is a secondary navigation bar with categories: Allgemein, Nutzer/innen, Kurse, Bewertungen, Plugins, Darstellung, Server, Berichte, and Entwicklung. The main content area is titled 'Zusätzliches HTML' and contains instructions for adding HTML code. A dashed box labeled '1' highlights the code input area, which contains the code from the previous block. Another dashed box labeled '2' highlights the left-hand navigation menu (flyout) that has appeared.

Bitte beachten Sie, dass nutzerbedingte Browsereinstellungen der Cookies dazu führen können, dass nicht alle Kacheln im Flyout-Menü sichtbar und somit auswählbar sind, sodass es zu einer eingeschränkten Bedienbarkeit kommen kann. Sollten Ihnen Nutzerinnen oder Nutzer von diesem Umstand berichten, verweisen Sie sie auf die Einstellungen im Browser oder raten Sie, einen anderen Browser, wenig fehleranfällig ist hier Chrome, zu nutzen.

**Hinweis:** Bei der Nutzung des Flyouts erfolgt eine Weiterleitung auf die Schulplattform. Dabei bleiben Sie ggf. beim LOGINEO NRW LMS angemeldet.